

景観と施設管理運営について

福島 章一 議員

議員 天引鳥屋地区の使用するには費用がかかると思ひますので、機械は撤去して、操作室・水槽は、倉庫や危惧されます。周辺には水道の取水口もあるので、今後整備する際には、水源確保と温暖化対策に繋がる広葉樹林の拡大を願います。また、文化会館前の滝は暫く稼動されていませんが機械も損傷し、しています。

町長 天引の生活環境

保全林公園は、四年間かけて県が整備し、その後町が管理されています。しかし、ご指摘

ト程度で、防火水槽として改修・整備しても機能は十分のように施設が老朽化し山林内も荒廃しているのが実状です。そのため、本年度に防火用水として活用したらどうでしょうか。

町長

天引の生活環境

保全林公園は、四年間かけて県が整備し、その後町が管理されています。しかし、ご指摘

等の整備を行います。

今後、間伐や広葉樹等の植栽事業を導入できるか県と協議していきます。

定例議会を傍聴して

去る九月十六日議会を傍聴する機会を得ました。

足音を忍ばせ席につき厳

甘楽町

女性ネットワーク

会長 大小原美智子さん



肃な雰囲気の中、拝聴しました。一般質問では議員の方々が五件質問し町長が答弁している様子を見聞きし、我々に対する真摯な思いに深く感銘を受け、私達も傍観者ではなく共に元気ある町づくりに参加しなくてはとう気持に強くさせられました。

チャンスが有ればまた、足を運びたいと思います。



大勢の方が傍聴しました

結婚課の設置について

山口ママサ子 議員

ント情報を提供しています。

そこで、「甘楽ふるさと館」

を登録し、婚活の応援をした

できましたが、相談者の減少

いと考えています。身近での

や個人情報の問題などから

婚活イベントは、町内の独身

平成十六年に閉鎖した経緯

男女の背中を押してくれる

があります。いずれにしても、

ことでしょう。

結婚したい人に出会いの場

を提供してやりたいという

気持ちちは同じです。

議員 少子高齢化の問題の要因であると思います。手助けとして町で結婚課をつくる事を提案いたしました。年齢を増しても結婚をしていない人が驚く程居ります。結婚をしたくないと言つて、心の支えになると思う人は少なく、したくても出来ない問題を抱えているからだと思います。世の中がせわしく追われる中で、そうしあた心境になれない事も一つ

町長 町では「結婚相談所」を開設し、出会い系の場の提供や相談事業に取り組ん

群馬県においても「ぐんま赤い糸プロジェクト」を実施し、独身男女に出会い系のイベ